

Spielbetrieb bis auf Weiteres ausgesetzt!

Geschrieben von: Annegret Seitz

Donnerstag, den 12. März 2020 um 22:16 Uhr



Angesichts der derzeitigen Entwicklungen und entsprechend der behördlichen Empfehlungen setzt auch Floorball BW sämtlichen Spielbetrieb bis mindestens 19.04.2020 aus.

Dies erfolgt in Absprache mit nahezu allen anderen Landesverbänden und soll mit dazu beitragen, die Ausbreitung des Corona-Virus im Land zu verlangsamen. Betroffen davon sind insbesondere auch die Süddeutschen Meisterschaften. Je nach Entwicklung der Lage werden die Meisterschaften dann verschoben oder im schlechtesten Fall abgesagt. Über neue Entwicklungen halten wir euch auf dem Laufenden.